



RIESGOS Y RENDIMIENTOS

- * Se deteriora el ambiente de negocios: CESP
- * Bono por 1,500 mdd para pagar a Iberdrola
- * Televisa, Cinépolis, Nueva Era Films y Francia

Julio Brito A.
@abritoj



Además de la tradicional desaceleración de principios y finales de sexenio, se sumó a incertidumbre política generada por el avance de la reforma judicial lo que ponen cautela a la inversiones, indica el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“Tal parece que, dado el entorno político, la cautela (para la inversión) aumenta notoriamente, sobre todo desde los resultados electorales y más ahora que la Cámara de Diputados aprobó la propuesta de Reforma al Poder Judicial, lo que se refleja en la debilidad de la inversión y la posibilidad de perder la

oportunidad que ofrece el nearshoring”, refiere análisis del sector privado.

Detalló que la inversión se debilita rápidamente después del sorpresivo repunte que tuvo a partir de diciembre de 2022 impulsado, en buena medida, por la necesidad de terminar en tiempo los proyectos insignia del gobierno federal, al tiempo que la inversión privada también mostraba expectativas favorables.

“Es evidente que el ambiente de negocios se deteriora rápidamente por la incertidumbre política. Las expectativas de crecimiento se siguen ajustando a la baja y los factores de mayor preocupación se concentran en temas de gobernanza”, refiere el informe semanal del CEESP.

DEUDA. La Secretaría de Hacienda, que lleva Rogelio Ramírez de la O inició la colocación de bonos por 1,500 millones de dólares para apalancar la compra de plantas generadoras de energía a la española Iberdrola, dijo Bloomberg. Se trata de una venta de bonos en dólares

con vencimiento en 2041 a un rendimiento del 7.25%, por debajo del precio inicial negociado de alrededor del 7.625%. La deuda cuenta con calificación de grado de inversión por calificadoros principales y será emitida por Fiemex Energía, un vehículo del sector privado estructurado por el gobierno, Barclays, Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, Santander y SMBC Nikko.

RETORNO. El Chavo, la histórica serie creada por Roberto Gómez Bolaños, y que lanzara a la fama internacional a los personajes de El Chavo, Doña Florinda, La Chilindrina, Quico, Don Ramón, El Profesor Jirafales, Doña Clotilde, El Señor Barriga, Noño y La Popis, vuelve a

“Las expectativas de crecimiento se siguen ajustando a la baja y los factores de mayor preocupación se concentran en temas de gobernanza”, refiere el informe semanal del CEESP

las pantallas de TelevisaUnivision y ViX. El proyecto es que se transmitan dos capítulos diarios disponibles en México, de lunes a viernes, a las 13:30 horas, a partir del 16 de octubre. El regreso de El Chavo incluirá los 273 capítulos.

CINE. En rueda de prensa se dio a conocer la celebración del Tour de Cine Francés, organizado por Cinépolis, que dirige Alejandro Ramírez, Nueva Era Films, la Embajada de Francia en México y la Federación de Alianzas Frances México. Se trata de un festival itinerante que ha logrado consolidarse como el festival de cine francés más importante del mundo.

La edición número 28 del Tour de Cine Francés, que se llevará a cabo del 19 de septiembre al 23 de octubre de 2024. Este año el festival presentará siete películas en dos circuitos de exhibición. El Circuito Cinépolis a través de Sala de Arte Cinépolis, se extenderá por 182 salas de cine en 71 ciudades de todo el país, proporcionando una experiencia cinematográfica de primer nivel •